



Volaris celebra la llegada de su aeronave número 125

- *La aeronave A321neo proviene de la fábrica de Airbus en Hamburgo, Alemania*
- *La incorporación de la aeronave a la flota de Volaris refrenda el compromiso de la aerolínea con la excelencia y liderazgo en los mercados en que opera*

Ciudad de México, 4 de octubre de 2023. Volaris, la aerolínea mexicana que opera en México, Estados Unidos, Centro y Sudamérica, recibió su aeronave número 125 con matrícula XA-VUC proveniente de Hamburgo, la cual forma parte de su compromiso continuo por fortalecer su flota y mejorar las opciones de conectividad para sus clientes. Esta aeronave, una adición a la familia A320neo, refleja el esfuerzo de la aerolínea por mantener la excelencia y liderazgo en los mercados en que opera.

“Recibir la aeronave número 125 es un hito que refleja nuestro compromiso constante con nuestros Clientes y nuestro esfuerzo por mantener el modelo de bajo costo ofreciendo opciones de viaje excepcionales. Esta nueva incorporación es un testimonio de nuestra visión de liderar la industria, y brindar experiencias inigualables a nuestros clientes, mientras continuamos creciendo y conectando a las personas de manera segura”, comentó Enrique Beltranena, director general de Volaris.

Volaris es el mayor operador de aeronaves de la familia Airbus A320neo en América Latina, y actualmente tiene pactado recibir en los próximos años un total de 143 aviones Airbus de la familia NEO. Esto demuestra la solidez financiera de Volaris y garantiza su crecimiento en el mercado mexicano, así como en el tráfico aéreo hacia Estados Unidos y Centro América.

Para obtener más información sobre Volaris y las rutas que ofrece, visita el sitio web: www.volaris.com

Acerca de Volaris: Controladora Vuela Compañía de Aviación, S.A.B. de C.V. (“Volaris” o la “Compañía”) es una aerolínea de ultra-bajo costo, con servicio punto a punto que opera en México, Estados Unidos, Centroamérica y Sudamérica. La aerolínea ofrece tarifas base bajas para estimular la demanda en el mercado, ofreciendo un amplio catálogo de productos adicionales para que cada cliente vuele únicamente con lo que necesita. Desde su inicio de operaciones en marzo de 2006, Volaris ha incrementado sus rutas de cinco a 245 y su flota de dos a 125 aeronaves. Volaris ofrece más de 585 segmentos de vuelos diarios en rutas que conectan 43 ciudades en México y 28 en los Estados Unidos, Centro y Sudamérica, con una de las flotas de aviones más modernas del continente americano. Volaris se enfoca en los pasajeros que visitan a amigos y familiares (VFR), viajeros de negocio preocupados por el costo del viaje y personas que realizan viajes de placer. Volaris ha recibido el distintivo de Empresa Socialmente Responsable (ESR) catorce años consecutivos, ingresó al Índice de Sustentabilidad del Dow Jones MILA Pacific Alliance en 2020 y al S&P/BMV Total Mexico ESG Index de la Bolsa Mexicana de Valores en 2021. Para más información visite: www.volaris.com

Contacto exclusivo para medios de comunicación

Berenice Luna | bcontreras@gcya.nnet | 55 5435 9243